

# *Portuarios panameños en huelga irrumpen en el Palacio Presidencial*

---



Panamá, 26 jul (RHC) Para reclamar sus derechos laborales, una representación de los portuarios panameños que cumplen el noveno día de huelga laboral, irrumpieron en el Palacio las Garzas (Presidencial) adonde se dirigieron en una nutrida marcha.

Doris Zapata, ministra de Trabajo y Desarrollo Laboral (Mitradel), se reunió con líderes del Sindicato Industrial de Trabajadores del Transporte por Vía Acuática y Afines de Panamá (Sitravap), y expresó el compromiso de su gobierno de que impere tranquilidad en la actividad portuaria.

Al término del encuentro, la titular expresó que en todo momento la administración mostró sus intenciones de que lleguen a un feliz término las negociaciones entre los trabajadores y la empresa Panama Ports Company (PPC) administradora de las terminales portuarias de Cristóbal y Balboa.

Precisó que personal profesional y técnico del Mitradel median desde el inicio de las negociaciones por el conflicto, para garantizar la paz social con la finalidad de alcanzar acuerdos satisfactorios.

“Es nuestro deseo de que luego de este acercamiento, donde hemos escuchado las conversaciones y requerimientos de los trabajadores, podamos llegar a los acuerdos esperados”, manifestó.

El representante legal de los obreros en huelga, Donaldo Sousa, confirmó a Prensa Latina el encuentro y explicó que esperan que en las próximas horas lleguen a un acuerdo con PPC para regresar a las labores, entre los cuales piden que la empresa se abstenga de represalias con los participantes en la huelga, entre otros requisitos.

Los miembros del Sitravaap exigen la nueva convención colectiva, tras ocho meses del vencimiento de la anterior, debido a que PPC pidió “aclaración de sentencia” a la Corte Suprema de Justicia para determinar si el pacto se negocia con esa fuerza o con su similar Industrial de Trabajadores Portuarios y Similares (Sintraporsa).

Representantes de este último gremio manifestaron en conferencia de prensa que “frente a la pérdida de poder adquisitivo de los últimos años, los trabajadores requieren con urgencia los ajustes salariales a los que tienen derecho y la revisión de todas las condiciones dentro de PPC y Serviestiba, S.A.”.

Denunciaron, además, la presencia de dos diputados de la Asamblea Nacional dentro del conflicto, lo que a su juicio empaña aún más la débil democracia del país y condenaron la intervención de partidos políticos y grupos externos que pretenden aprovecharse de las luchas de los trabajadores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197308-portuarios-panamenos-en-huelga-irrupen-en-el-palacio-presidencial>



**Radio Habana Cuba**